

Sommaire de la revue de presse du 18/12/2012

Des Roms et des Hongrois évacués d'un camp près de la MC2 à Grenoble

C'est vers 7 heures ce lundi 17 décembre que les forces de l'ordre ont fait irruption dans un camp situé face à la MC2 de Grenoble. Une cinquantaine de personnes avaient trouvé refuge dans ce 'village' improvisé. Après le camp de La Tronche en octobre, celui de Saint-Martin-le-Vinoux en novembre, la préfecture de l'Isère a ordonné le démantèlement d'un des camps de Roms de Grenoble. Cette fois, le camp n'avait pas l'allure d'un bidonville. 37 Roms dont une vingtaine d'enfants et 15 Hongrois vivaient depuis plusieurs semaines dans un hangar ou dans quelques caravanes vétustes à l'extérieur. [...] " France 3 Par Franck Grassaud" le 17/12/2012

Les gens du voyage manifestent

Du rarement vu, dans les rues de Montauban. Une trentaine de gens du voyage ont manifesté hier matin. Guère habitués à brandir banderoles et pancartes, ils ont pourtant démarré du cours Foucault avec tout ce qu'il faut et ont marqué une première halte devant l'hôtel de ville. "Le maire de Montauban n'a jamais accepté de nous recevoir depuis qu'elle est en place", explique Eugène Daumas, un Montalbanais président de l'Ufat, l'Union française des associations tsiganes. Les manifestants ont continué ensuite leur marche vers la préfecture. Les gens du voyage dénoncent les discriminations dont ils sont victimes au quotidien : "Les coupures abusives d'électricité que nous subissons dans plusieurs camps, le refus d'inscrire nos enfants dans les écoles... Le peuple gitan s'est toujours sacrifié pour la République. Il n'est pas violent, mais il ne se laissera pas faire non plus", indique le président de l'Ufat. [...] LA DEPECHE le 16/12/2012

Les Roms appelés à s'organiser politiquement comme les Noirs aux États-Unis

Les Roms de Roumanie vont devoir mieux s'organiser politiquement, comme l'ont fait les Noirs aux États-Unis, pour mettre fin aux discriminations dont ils font l'objet, a estimé l'ambassadeur américain en Roumanie. "C'est très décourageant de voir la situation des Roms. J'ai grandi dans le sud des États-Unis et j'ai vu exactement les mêmes choses subies par les Afro-Américains, qui étaient marginalisés et discriminés" par la population majoritaire, a déclaré Mark Gitenstein dans une interview à l'AFP juste avant la fin de son mandat. La Roumanie compte 620 000 Roms, selon le recensement officiel, 2 millions selon les ONG. Si des progrès ont été faits en terme de scolarisation, ils continuent de subir des discriminations, notamment en termes d'emploi et de logement. [...] Le Point.fr - le 15/12/2012

Les gens du voyage se rebiffent : 3 questions à eugène daumas (président de l'ufat)

Le Montalbanais Eugène Daumas est président de l'union française des associations tsiganes (Ufat). Samedi dès 9 h 30, les gens du voyage réaliseront une opération escargot. Départ cours Foucault puis direction de préfecture et mairie. Pour quelles raisons avez-vous choisi d'interpeller l'opinion par le biais de cette opération escargot ? Nous ne pouvons plus tolérer cette situation où l'on voit des autorités nous traiter comme des citoyens de seconde zone. À quoi faites-vous référence précisément ? Je pense aux demandes répétées d'évacuation de terrains dans certaines communes, au refus d'inscrire nos enfants à l'école, aux coupures d'électricité que nous subissons dans plusieurs camps, mais aussi aux droits que l'on nous refuse comme les APL ou celui de franchir les frontières librement. Le discours de Grenoble (N.D.L.R. : un discours de N.Sarkozy en 2010 sur la délinquance et l'immigration) y est pour beaucoup. Dans le département, nous rencontrons des problèmes à

Castelsarrasin, Saint-Porquier, Lavilledieu, Escatalens... Cela ne peut plus durer. [...] La Dépêche.fr le 14/12/2012

Une ministre chez des voyageurs

Le 14 décembre 2012, Cécile Duflot, ministre du Logement, a rendu visite à des voyageurs participant à l'opération de 27 maisons d'habitat adapté réalisée à Brétigny-sur-Orge (Essonne). Dans le cadre de ce déplacement officiel, des moments d'échanges ont été prévus avec les familles et autour de la question très sensible de la reconnaissance de la caravane comme logement. [...] DEPECHES TSIGANES 14 décembre 2012

Jean-Marc Ayrault : Le statut des gens du voyage bientôt à l'étude

En conclusion de la Conférence nationale de lutte contre la pauvreté et pour l'inclusion (11 décembre 2012), Jean-Marc Ayrault s'est aussi penché sur les gens du voyage : " Je pense aux gens du voyage, dont le statut sera bientôt à l'étude à l'Assemblée ", a déclaré le Premier ministre dans un moment de son discours où il citait les publics victimes de discriminations multiples. [...] DEPECHES TSIGANES 12 décembre 2012

Gens du voyage. Le coup de colère

Sans "domicile fixe" depuis que l'aire d'accueil de Ploujean a été vandalisée cet été, les gens du voyage dénoncent "le manque d'emplacements" dans la région. Ils réclament la mise à disposition de terrains. Et déplorent que Morlaix- communauté fasse la sourde oreille... [...] LE TELEGRAMME 12 décembre 2012

Dragomir, Rom de 25 ans, 0 à 70 euros par jour dans un bidonville

Dans la boue épaisse de ce bidonville de Ris-Orangis (Essonne), les fonctionnaires en uniforme dérapent à petits pas dans l'allée principale, entre les cabanes. Par la fenêtre de sa baraque en palettes, Dragomir les voit progresser. " Vous voulez qu'on aille voir ? ", je lui demande. " Non, ils vont venir. " Serein, le jeune Rom de 25 ans a l'habitude. La semaine dernière déjà, la police nationale est passée pour des contrôles d'identité. " Ils ont cassé les portes et les fenêtres. " Pas question de quitter la chaleur du poêle de son plein gré. Il ne bouge pas malgré les ordres de sortir, lancés dehors à voix forte. [...] Rue 89 le 11/12/2012

Accusé de racisme, le maire est protégé par les mots et le procureur

Trainé devant les tribunaux à cause d'un billet d'humeur visant " les gens du voyages " et publiant des photos de plaques minéralogiques, la maire de Moigny-sur-Ecole a échappé à la justice car le parquet a transmis les plaintes trop tard. Le verdict aurait pu être pire pour les voyageurs, car les ambiguïtés du vocabulaire permettent de leur dénier toute protection au nom des lois réprimant la diffamation et le racisme. [...] DEPECHES TSIGANES 11 décembre 2012

A la mémoire des gens du voyage internés

C'est une des pages les plus sombres de l'histoire des gens du voyage. Pour des raisons prétendument politiques, de nombreux membres de cette communauté ont été internés dans des camps durant la Seconde Guerre mondiale. Dans la Vienne, beaucoup d'entre eux sont sédentarisés aux Renardières. Il y a trois ans, la MJC du quartier a eu l'idée d'effectuer un travail de mémoire avec

leurs familles (1). Un travail qui trouve aujourd'hui son aboutissement avec plusieurs créations. [...] LA NOUVELLE REPUBLIQUE 11/12/2012

BFM TV sur la sellette pour incitation à la haine des voyageurs

Suite aux reportages diffusés par BFM TV, impliquant " la communauté des gens du voyage " dans l'affaire Merah, l'Ufat fait interpellé le directeur de la rédaction par son avocat. Si elle est peu spectaculaire, la méthode n'en permet pas moins de marquer le coup systématiquement et de ne rien laisser passer. Sans réponse, une lettre recommandée d'avocat représente le premier pas indispensable à l'ouverture d'une procédure. [...] DEPECHEs TSIGANES 11 décembre 2012

Le gîte rom récompensé par le Conseil de l'Europe

Bottes aux pieds, Irène Weidmann, chef de projet au Conseil de l'Europe, a bravé hier la pluie et la boue pour venir dans le camp rom de la rue de Rosny, à Montreuil, récompenser le projet d'hôtel Gelem. Ce dernier a été imaginé il y a deux ans par deux artistes suisses, Mathias Jud et Christophe Waechter. Depuis un an, en partenariat avec l'association Ecodrom créée par deux voisines, Colette Lepage et Thérèse Leprêtre, les familles roms de ce village proposent à tout un chacun de venir dormir - pour 15 € - dans leur chambre d'hôte, un petit chalet en bois situé au milieu du camp. [...] LE PARISIEN | le 08.12.2012

Marseille: Une centaine de Roms délogés d'un hangar

Une centaine de Roms ont été évacués d'un hangar vendredi soir dans le nord de Marseille, frappé d'un arrêté de péril, et relogés temporairement dans un gymnase, a-t-on appris samedi auprès d'associations et de la préfecture.

Ces familles avec de nombreux enfants et bébés étaient installées depuis six mois, selon les associations, dans des cabanes en bois construites sous un hangar appartenant à la ville. [...] 20 Minutes le 8/12/2012

La fin de l'aide au retour des Roms dans leur pays, annoncée par Manuel Valls

"Les ONG comme les associations, ici ou là-bas, considèrent qu'elle a des effets pervers. Nous allons changer un dispositif inopérant", a déclaré sans donner de calendrier précis le ministre de l'Intérieur à l'occasion d'un déplacement à Montreuil (Seine-Saint-Denis). Cette aide "crée un circuit entre la Roumanie et notre pays", a-t-il ajouté. Manuel Valls avait déjà dénoncé en septembre les "effets pervers" du dispositif. [...] Le HuffPost avec AFP | le 08/12/2012

Quand des médias dérapent sur Un gens du voyage

Le 5 décembre dernier, des associations ont interpellé les médias pour dénoncer l'utilisation irresponsable de la formule " gens du voyage " dans les comptes rendus de faits divers. En effet, le 4 décembre 2012, chaînes d'infos en contenu, radios, ressassaient en boucle de plus ou moins vagues considérations sur le complice présumé du terroriste Mohamed Merah. L'individu serait selon les cas et les versions de communiqués ou gens du voyage sédentarisé, ou gitan. S'il avait été breton, cette précision aurait-elle été donnée ? [...] DEPECHEs TSIGANES 7 décembre 2012

Cholet. Gens du voyage : plainte contre Gilles Bourdouleix

Dans cette affaire, les plaintes commencent donc à s'accumuler. Gilles Bourdouleix, qui s'était senti menacé lorsqu'il s'était opposé à l'entrée des caravanes sur l'aire de grand passage, s'était rendu au

commissariat de Cholet pour porter plainte " contre X pour tentative de meurtre " ; contre le ministre de l'Intérieur, Manuel Valls, pour " mise en danger de la vie d'autrui en raison du peu d'effectif de police " et contre le préfet, François Burdeyron, pour " mise en danger de la vie d'autrui pour avoir fait partir les renforts de police ". [...] OUEST France vendredi 07 décembre 2012

Des Roms à l'ONU pour ne pas être expulsés

Deux Roms sont allés à l'ONU, à Genève, accompagnés par une association et une caméra de France 3. C'était il y a une semaine. Une façon de montrer, selon eux, les absurdités de la politique d'expulsions menée par la France. Maria et Marcel vivent depuis le mois d'août dans l'un des plus gros bidonville de Roms de l'agglomération lyonnaise, à Saint-Fons. Pour eux, aller à l'ONU le 30 novembre, à Genève, en Suisse, était une opération à la fois " militante et utile ". Comme d'autres occupants du bidonville de Saint-Fons, ceux-ci sont sous le coup d'une OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français), la préfecture du Rhône considérant que ces ressortissants européens sont en situation irrégulière parce qu'ils vivent sur le territoire depuis plus de trois mois, sans ressources. Ces Roms devraient donc sortir des frontières françaises pour ne pas être arrêtés puis expulsés vers leur pays d'origine. [...] Rue 89 LYON 7/12/2012

Des parents d'enfants Roms qui mendiaient poursuivis pour délaissement de mineurs, les enfants ont été placés

Les parents de cinq enfants Roms qui ont été placés en foyer parce qu'ils mendiaient à un carrefour de Lille, sont poursuivis pour délaissement de mineurs et convoqués pour une audience en janvier. Une issue judiciaire rarissime. [...] France 3 PAS DE CALAIS le 06/12/2012

Rejet de la proposition de loi " grands passages "

Le 6 décembre en fin d'après-midi les députés ont rejeté la proposition de loi visant à encadrer les grands passages et à simplifier les procédures d'évacuations forcées des gens du voyage. Présenté par Didier Quentin et les groupe UMP RUMP, soutenus par l'UDI, ce texte a été repoussé par la majorité et le gouvernement. Ceux-ci travaillent autour de Dominique Raimbourg pour le printemps sur un texte envisageant l'abrogation de la loi de 69 et la révision de celle de 2000. [...] DEPECHEs TSIGANES 6 décembre 2012

Sénat : le défi de l'intégration des Roms

Le sénateur Michel Billout (PC) a présenté, le 6 décembre un rapport à la commission des affaires européennes. Intitulé " L'intégration des Roms : un défi pour l'Union européenne et ses Etats membres ", ce texte invite à " élaborer des politiques au niveau national qui permettent à ces populations d'intégrer le droit commun ". [...] DEPECHEs TSIGANES 6 décembre 2012

VIDEO France O : Emission Investigations du mercredi 05 décembre 2012 à 20h45

Retour aller-simple. Après trois ans passés dans un campement près de Boulogne-sur-mer, où son petit frère et lui étaient scolarisés, Roméo et les siens ont été expulsés vers la Roumanie.

Allemagne : un mini-quartier Rom en plein Berlin

Les ministres régionaux allemands de l'Intérieur se sont réunis aujourd'hui pour discuter entre autres de l'immigration. Avec la crise, le nombre de personnes immigrant en Allemagne a bondi de 20% en

2011 par rapport à 2010. Elles viennent d'Europe du Sud mais aussi des nouveaux pays membres de l'UE comme la Roumanie. [...] Arte Journal - 05/12/12

Le maire ne peut totalement interdire le commerce ambulant

Le 29 novembre dernier, le ministère de l'Intérieur répond Non au sénateur Jean-Louis Masson qui demande si un maire peut règlementer tous les aspects du commerce ambulant. " M. Jean Louis Masson demande à M. le ministre de l'intérieur de lui indiquer si un maire peut interdire à un commerçant ambulant de s'arrêter sur le domaine public pendant une courte période afin de vendre ses produits aux personnes qui seraient intéressées ", précise le Journal officiel du Sénat. [...] DEPECHES TSIGANES 4 décembre 2012

Scolarisation : le ministre mal obéit

Refus de scolarisation à Nice, pour des enfants du cirque, Orsay pour des élèves dont les parents stationnent sur un terrain privé, les cas se multiplient. Bien que facilitant l'entrée des enfants en classe au moyen d'inscriptions provisoires, les circulaires de l'éducation nationale ne sont pas appliquées. Depuis la rentrée scolaire, les associations et les familles enregistrent de plus en plus de refus de scolarisation de la part de communes et d'inspections d'académies... [...] DEPECHES TSIGANES 3 décembre 2012

Chez les Roms de La Courneuve

Un journaliste roumain s'est rendu dans un campement de Roms à La Courneuve. Certains des occupants ont accepté de lui expliquer pourquoi, malgré la misère et les expulsions, une majorité d'entre eux ont choisi de s'installer dans ce lieu de fortune. [...] COURRIER INTERNATIONAL 3 Décembre 2012

"Les Roms sont perçus au travers d'un prisme qui lie nomadisme et délinquance"

Interview Chercheuse à l'Ifri, Dorothée Prud'homme détaille les résultats d'une vaste étude menée sur la perception des Roms en milieu hospitalier. Par FABRICE TASSEL [...] LIBERATION 1 décembre 2012

"Les expulsions de Roms se poursuivent au même rythme que sous Sarkozy"

Amnesty International a publié, jeudi 29 novembre, un rapport dans lequel elle demande l'arrêt immédiat des expulsions forcées de campements roms et la modification des lois françaises pour les mettre en adéquation avec le droit international. Selon l'ONG, plus de 9 000 Roms ont été évacués en France au cours des trois premiers trimestres de 2012. [...] Le Monde.fr | 29.11.2012

Jean-Louis Touraine : " Il est urgent de sortir les voyageurs du ghetto de la société française "

Député du Rhône, Jean-Louis Touraine est aux côtés de Dominique Raimbourg, l'une des chevilles ouvrières de la proposition de loi PS visant à abroger la loi de 1969 et le statut dérogatoire des gens du voyage. A la veille du colloque " Quelle citoyenneté pour les voyageurs ? ", organisé dans le cadre du festival itinérances tsiganes à Lyon, le 30 novembre 2012, réunissant des personnalités du monde du voyage et des spécialistes du droit, le parlementaire a accordé un entretien aux Dépêches tsiganes. [...] DEPECHES TSIGANES 29 novembre 2012

RADIO France CULTURE : Emission LES PIEDS SUR TERRE

29.11.2012 - Les Pieds sur terre : Cristina et Larissa 28 minutes

Cristina, onze ans, dort dans une cabine téléphonique place de la Bastille. Larissa, 9 ans, vit dans un bidonville à Saint-Denis. Portraits de fillettes Roms qui rêvent d'aller à l'école et que rien ne décourage. Reportage : Inès Léraud Réalisation : Emmanuel Geoffroy

28.11.2012 - Les Pieds sur terre : Marche blanche pour Ionut 28 minutes

Le 31 octobre dernier, Ionut, un jeune Rom de 15 ans, a été tué par un automobiliste. Pour la première fois, à Noisy-le-Grand, les Roms osent sortir ensemble dans les rues de leur ville pour une marche blanche en son hommage. Reportage : Inès Léraud Réalisation : Alexandra Malka

27.11.2012 - Les Pieds sur terre : Les mécontents 28 minutes

A Saint-Denis, près de la cité des Cosmonautes, avec l'accord de la municipalité, 50 familles Roms occupent un terrain de la ville. Certains riverains ont décidé de monter une association pour les faire partir. Reportage : Inès Léraud Réalisation : Emmanuel Geoffroy

26.11.2012 - Les Pieds sur terre : Le jardin 28 minutes

A Noisy-le-Grand, en Seine Saint-Denis, depuis l'expulsion d'un camp de Roms, un riverain héberge six familles dans son jardin. Reportage : Inès Léraud Réalisation : Marie-Laure Ciboulet

" Manuel Valls soutient l'abrogation totale du statut des gens du voyage "

Jean-Louis Touraine, député PS travaillant avec Dominique Raimbourg à la préparation de la proposition de loi visant l'abrogation totale de la loi du 3 janvier 1969, confirme que le ministre de l'Intérieur, Manuel Valls, soutien l'initiative. " Les spécialistes de la sécurité considèrent que la commune de rattachement et les livrets de circulation ne sont d'aucune utilité dans la recherche des criminels ", affirme le parlementaire. Il interviendra à Lyon, le 30 novembre prochain dans le colloque " Quelle citoyenneté pour les voyageurs ? ". [...] DEPECHEs TSIGANES 28 novembre 2012

Faut-il que le juge rappelle la loi toutes les semaines ?

En matière d'évacuation forcée et de raccordement au réseau d'électricité, la jurisprudence penche du côté des administrés voyageurs. Le tribunal administratif de Nantes l'a encore rappelé le 23 novembre dernier en annulant un arrêté d'évacuation forcée visant deux familles. " Faut-il aller devant la justice toutes les semaines ? ", demande Christophe Sauvé, président de l'ANGVC. De leur côté, d'autres responsables d'associations partagent la même question et mettent en avant les outils juridiques qui permettent aux élus de gérer les situations en faisant l'économie de procédures inutiles. [...] DEPECHEs TSIGANES 28 novembre 2012

Villebon : l'arrêté antimendicité divise

Le maire (DVD) de Villebon a interdit la mendicité devant les boutiques. Les commerçants applaudissent. Les associations et le Front de gauche s'insurgent. Le Parisien Florian Loisy | le 27.11.2012

Tensions autour des camps de Roms

La situation n'est pas nouvelle, mais elle exaspère de plus en plus. Les installations sauvages de campements Roms sur le domaine universitaire de la Cité scientifique, à Villeneuve-d'Ascq, font monter la tension. En début de mois, le maire (DVG) de la commune, Gérard Caudron, avait parlé de " climat de guerre civile " dans un courrier adressé au ministre de l'Intérieur. La semaine dernière, c'est

le président de l'université de Lille-I qui montait au créneau pour demander, lors d'une réunion avec la préfecture, l'évacuation des camps. [...] 20 MINUTES le 27/11/2012

L'occupation jugée "légale" de la zone d'activité de l'Éculaz devient ingérable et gênante

Voilà bientôt un mois que la zone d'activité économique de l'Éculaz est sauvagement occupée par un groupe de gens du voyage. Bien que l'installation illégale d'une quinzaine de caravanes à la fin du mois d'octobre ait immédiatement fait l'objet d'un arrêté d'expulsion notifié aux occupants, la décision rendue quelques jours plus tard par le tribunal administratif avait annulé la mesure préfectorale au motif que "la commune de Reignier n'avait pas rempli toutes ses obligations en matière d'accueil des gens du voyage", légitimant ainsi la présence du groupe sur le terrain appartenant à la communauté de commune Arve et Salève. [...] LE DAUPHINE 24/11/2012

Les maires ont-ils peur du vote des Voyageurs ?

quoi sert le quota de 3% limitant le nombre d'électeurs, Gens du voyage par commune ? La crainte d'éventuelles fraudes électorales est généralement avancée pour justifier le maintien de cette mesure unique en son genre. Cette crainte est-elle largement partagée par les élus locaux ? Non ! répond Alain Gilbert, maire de Rocles (Ardèche), commune de 240 habitants où chaque nouvelle famille d'électeurs pèse sur le résultat des urnes. [...] DEPECHEs TSIGANES 23 novembre 2012

Millau Gens du voyage : tarifs de l'aire revus à la baisse

Réuni mercredi soir à la Halle Viaduc, le conseil de la communauté de communes Millau Grands Causses devait notamment se pencher sur la modification du règlement intérieur de l'aire des gens du voyage, ouverte le 1er août 2011 au lieu-dit La Manne. Jusqu'à présent, la communauté, via son délégataire, la société Vago, percevait 3 € par jour pour la première caravane et 1 € pour une seconde caravane appartenant à la même famille. [...] MIDI LIBRE 22/11/2012

Evacuation de Roms à Toulouse

Les autorités ont fait évacuer jeudi 22 novembre 88 personnes venant d'Europe de l'Est, principalement des Roms, installés depuis des mois dans des campements de fortune le long de la Garonne à Toulouse, a indiqué la préfecture de la Haute-Garonne. [...] Le Monde.fr | 22.11.2012

[video] Roms à Bordeaux : la médiation plutôt que la répression

La municipalité de Bordeaux a mandaté deux médiateurs pour faire le lien entre la communauté et l'administration. Ils interviennent auprès de la population d'un squat officialisé sur l'avenue Thiers. Gérer c'est possible ! [...] France 3 aquitaine le 21/11/2012

Dominique Raimbourg favorable au droit commun

Député PS impliqué dans les dossiers concernant les gens du voyage, Dominique Raimbourg précise pour les Dépêches les enjeux des prochains débats qu'ouvriront les propositions de loi. L'élu de la majorité porte un texte visant à abroger la loi de 1969, mais dès le 6 décembre prochain, l'opposition UMP présentera à l'Assemblée nationale, une proposition de loi portant sur les grands passages et les évacuations forcées à l'initiative de Didier Quentin. Pour leur part, les sénateurs UMP présenteront en février 2013 une proposition de Pierre Hérisson portant sur les lois de 1969 et de 2000. [...] DEPECHEs TSIGANES 21 novembre 2012

VIDEO Feuilleton : les gens du voyage

Que sont devenues les conditions de vie des gens du voyage que la rédaction avait rencontrés à Mézidon-Canon il y a trois ans ? Réponse en cinq épisodes dans le feuilleton de cette semaine. " Par Catherine Gauberti " [...] France 3 Basse Normandie le 20/11/2012

"Les Roms sont les oubliés de l'Histoire"

Peu de bandes-dessinées sorties en 2012 nous ont autant choqués et interpellés. Dans "Batchalo", ouvrage sublime sur le plan graphique avec une magnifique utilisation du sépia, le scénariste Michaël Le Galli raconte l'holocauste du peuple Rom. Nous l'avons rencontré. Interview Yannick Vely - Parismatch.com [...] PARIS Match | lundi 19 novembre 2012

Des favelas ? Non, des campements roms

L'évacuation est bientôt terminée. Les dernières familles rangent leurs affaires sous le regard indifférent d'un agent de sécurité. Sidfine, le vigile, la quarantaine passée, est un timide. Mince, les joues creuses avec une barbe de trois jours, il surveille l'expulsion. Dans une tente, il a vu une jeune femme, le visage tordu de douleur. Elle hurlait, mais ses cris étaient couverts par le brouhaha des camions-bennes. "Elle était en train d'accoucher sur ce sol inconfortable et dégueulasse, nous raconte-t-il. Une chance qu'il n'y ait pas eu de complication, le bébé était en bonne santé. [...] Match le 19 novembre 2012

L'enfant rom disparu avait été placé dans un foyer

Depuis le 9 juillet, ses parents recherchaient Madalin, 9 ans. Il vient d'être retrouvé... dans un foyer du Val-de-Marne où il avait été placé au lendemain de sa disparition à Livry-Gargan ! [...] LE PARISIEN CAROLE STERLÉ | le 19.11.2012

Aix : le pôle des Milles dit non aux gens du voyage

Alors que la pose de la première pierre de l'aire d'accueil des gens du voyage de Fuveau vient d'avoir lieu, la CPA attend cinq nouvelles aires sur son territoire d'ici 2014 et au-delà. Entre autres celle des communes de Cabriès-Vitrolles qui doit prendre place sur un terrain longeant la RD9 au rond-point de Lagremeuse à Cabriès. Un lieu jugé "inacceptable" pour Philippe de Saintdo, nouveau président du pôle d'activités des Milles. Dans une lettre adressée à Maryse Joissains-Masini datant de la fin octobre, il demande "comment la ville d'Aix peut-elle accepter ce positionnement aux portes de son pôle d'activités et de son quartier de la Duranne ?" [...] LA PROVENCE le 16 novembre 2012

Albi et sa région

Albi. Le parking transformé en aire pour les gens du voyage

Une ménagère a même une remorque spécialement aménagée, avec machine-à-laver et sèche-linge. La vingtaine de caravanes est impeccablement rangée, avec quelques pots de fleurs, entre lesquelles les enfants jouent. Si ce n'est l'absence de sanitaires, l'endroit à tout d'un camping propre. "Sauf que ce n'est pas un camping", modère un représentant de la communauté d'agglomération de l'Albigeois. [...] LA DEPECHE le 15/11/2012